
La perle des Alpes

Actualité été 2011

Perles musicales

Du 7 au 19 août 2011, le festival Música Romântica vous réserve de véritables perles, avec un programme de musique classique de haut niveau. L'orchestre philharmonique de Saint-Pétersbourg et la pianiste virtuose Eliane Rodrigues enchanteront leur public lors de six concerts symphoniques et deux soirées de musique de chambre. Et pour toile de fond, 13 sommets culminant à plus de 4000 mètres. Un décor de rêve pour un événement inoubliable.

www.musicaromantica.ch

Nouveau sentier d'altitude d'Antrona

Le col d'Antrona marque la frontière entre la Suisse et l'Italie. Autrefois surnommé la « Furka de Saas », il relie Saas-Almagell à Antrona Schieranco. Les Romains utilisaient déjà ce passage il y a plus de 1500 ans. Aujourd'hui, un nouveau sentier d'altitude invite à la randonnée. La vue des massifs du Mont Rose et des Mischabels vous accompagnera tout au long d'une randonnée de près de trois heures.

Première commune du monde sans émission de particules fines

À l'automne, Saas-Fee deviendra la première commune du monde sans émission de particules fines. Ce projet ambitieux a été initié en novembre 2009. D'ici à l'été 2011, les 300 cheminées et installations de chauffage au bois du village du glacier seront toutes équipées de filtres à particules. Grâce à l'OekoTube, les émissions de particules fines seront éliminées. Mais vous pouvez d'ores et déjà profiter de l'air pur de la montagne : Saas-Fee étant fermée à la circulation affiche une pollution zéro par les gaz d'échappement. Un village qui respire la santé !

Conscience écologique dans l'imprimerie et l'expédition

À Saas-Fee, la nature est présente partout. Les changements climatiques se reflètent dans l'évolution des glaciers, vieux de plusieurs millénaires. Saas-Fee et la vallée de Saas veillent déjà à adopter une démarche écologique dans le domaine de l'imprimerie, par exemple en utilisant le papier FSC (lien). C'est la première destination de Suisse à appliquer le principe de la neutralité carbone pour l'envoi de brochures, de prospectus et de courrier. Dans le cadre de l'offre « pro clima » de la Poste Suisse, le petit supplément perçu est utilisé pour compenser les émissions de CO2 occasionnées par l'expédition. Chaque contribution est investie dans des projets de protection du climat.

www.post.ch/klima

Ruelles sombres

Saas-Fee apparaît sous un jour encore plus lumineux. Grâce à des éclairages finement étudiés, toutes les ruelles seront désormais éclairées la nuit. Le concept d'éclairage consomme par ailleurs peu d'énergie et est hautement efficace – tout en restant discret. À vous, les promenades romantiques main dans la main à travers le village, comme sous un ciel étoilé. À Saas-Fee, vous pourrez même avoir les deux...

Nouveau à Kreuzboden : karting pour les enfants

Le paradis du jeu de Kreuzboden propose désormais du karting pour les enfants. Mais aucun danger que l'air pur des Alpes soit pollué par les gaz d'échappement : les enfants évoluent sur des karts à pédales. Agilité et endurance sont requises – à Kreuzboden, l'air se raréfie. Les karts sont mis gratuitement à la disposition des enfants – et les parents pourront profiter eux aussi gratuitement du panorama unique qui s'offre sur les sommets culminant à 4000 m d'altitude.

Aire de jeu pour enfants à Vogelwald

Disque d'équilibre, balançoires, bascule sur ressort, balançoire à bascule, pont suspendu, tour à grimper, toboggan, cabane de jeux et bac à sable : l'aire de jeu de Vogelwald – une parmi tant d'autres à Saas-Fee – se pare de ses nouveaux atours. Elle promet de grandes aventures pour les petits intrépides.

Nocturne dans la gorge alpine

Le chemin qui traverse la gorge alpine n'est peut-être pas le plus aisé, mais c'est sans conteste le plus spectaculaire et le plus périlleux pour rejoindre Saas-Grund depuis Saas-Fee. Accompagné d'un guide de montagne expérimenté, pénétrez dans les anfractuosités de la gorge de Fee. Vous mouillerez la chemise, mais il s'agira de garder le pied sec pour emprunter les ponts suspendus et les impressionnantes vias ferrata. Traverser la gorge alpine de nuit est une expérience inoubliable. Suspendu à la tyrolienne, vous filerez à toute allure dans la nuit noire. Aucun risque que quelqu'un ne tombe pendant les réjouissances, la sécurité est assurée.

Visite guidée du village avec le Père Imseng

Modernité et traditions se marient à merveille. À partir de cet été, les visiteurs pourront faire une visite virtuelle de la vallée de Saas, accompagnés du Père Johann Josef Imseng (1806 – 1869) et de Maria, une habitante du coin. L'occasion d'apprendre des choses passionnantes sur l'histoire du village et la culture de la région, mais aussi d'entendre des anecdotes amusantes sur Saas-Fee, Saas-Grund, Saas-Balen et Saas-Almagell. Au gré d'une pièce radiophonique et de dialogues, les nouveaux iGuides audio (géoréférencement sur demande pour les iPhones) accompagneront les visiteurs lors d'un voyage dans le temps des plus divertissants, d'une durée de 45 min. Les appareils (disponibles en allemand, français, italien et anglais) sont à retirer dans les offices de tourisme de la vallée de Saas, contre une modique somme.

Freestyle-Camp Summer Edition

Les participants aux FreestyleCamps.ch se donnent rendez-vous du 24 au 31 juillet à Saas-Fee. Bien idiot ce qui bouderait cette occasion unique de s'adonner à des sessions de jib, d'évoluer dans des sauts spectaculaires, de pratiquer de longs slides sur rails et de faire la fête comme il se doit. Le camp est organisé par Eskimos Sports, Quiksilver & Roxy. Des pistes de rêve vous attendent sur le snowpark du glacier et, bien sûr, un programme estival dans toute la diversité qu'on lui connaît : skate, golf, escalade, football et trampoline. L'édition de l'été 2011 promet d'être un excellent cru.

Toute de blanc vêtue

Vivre le plus beau jour de votre vie dans le plus bel endroit du monde ! Tout en blanc, bien entendu. Des sentiments brûlants dans un environnement glacé. Un mariage dans la chapelle de glace. Un apéritif à 3500 m d'altitude. Se dire oui sous le clair de lune. Échanger les alliances alors qu'au loin scintillent les lumières de Milan. Tout est possible avec Eskimos Sports GmbH.

Saas-Almagell sur le devant de la scène

Constituant à la fois un point de rendez-vous et une scène, elle propose des magasins, une banque et un bureau de poste. On y joue de la musique, des chorales viennent y chanter et les cortèges s'y forment. C'est ici que le car postal s'arrête, c'est de là que les chemins partent dans toutes les directions. On y trouve des restaurants et des bancs. Elle offre des divertissements garantis et authentiques. En bref, la place du village de Saas-Almagell est le point névralgique pour les grands comme les petits.

Saas-Almagell : nouveau parcours de santé

C'est vous qui gérez la cadence. Vous qui comptez les flexions et les tractions. Les Zurich parcoursvita sont la façon la plus variée et la plus divertissante pour rester en forme ou le devenir. Saas-Almagell compte désormais le sien : 3000 m de long, 30 m de dénivelé et 15 postes d'exercices. Le parcours de santé passe par des chemins idylliques longeant la Saas Vispa.

Actualité hôtellerie

« Suite Dom » à l'Hôtel du Glacier

Le Dom – le plus haut sommet culminant à 4545 m d'alt., entièrement situé en Suisse – est à Saas-Fee ce que la « suite Dom » est à l'Hôtel du Glacier. Passer une nuit ici vous transportera au cœur d'un panorama époustouflant. Au sud, on aperçoit les sommets les plus hauts de Suisse, et au nord, le regard se perd au-dessus des toits de Saas-Fee jusque dans la vallée. Vous pourrez également vous laisser tenter par les suites duplex avec quatre chambres ou le salon avec cheminée et cuisine ouverte.

Zurbriggen à nouveau vainqueur

Le meilleur établissement 4 étoiles de Suisse n'est plus à Gstaad ni à Saint-Moritz, mais à Saas-Almagell. Le classement hôtelier du « Tages Anzeigers » présente le top 15 des établissements 3, 4 et 5 étoiles de Suisse. And the winner is : Wellness Spa Hotel Pirmin Zurbriggen. Les clients y découvriront un espace aquatique digne des mille et une nuits, mais aussi du plaisir, du repos, du bien-être, du wellness et de quoi oublier tous leurs soucis. Autrefois, Pirmin Zurbriggen descendait les pistes. Aujourd'hui, l'hôtelier et sa famille accueillent les clients le temps d'une halte.

Actualité gastronomie

Trois gagnants de Saas-Fee aux Best Gastro Awards

Les *Best of Swiss Gastro-Awards* qui se sont tenus à Zurich ont récompensé trois établissements de Saas-Fee : le Panorama Hotel Alphubel et le Berghaus Vernissage Plattjen ont remporté des prix dans la catégorie *Activity*. Dans la catégorie *Coffee*, c'est l'équipe du Coffe-Bar+Smooth Music qui a reçu la distinction si convoitée. Le *Best of Swiss Gastro* est la seule compétition gastronomique dont les lauréats sont élus directement par les clients.

Une bouffée de nouveauté

L'Hotel du Glacier propose désormais un confortable salon fumeur, niché entre le restaurant Mondial – où débute un tour du monde culinaire – et le traditionnel Feeloch. Un lieu où l'on refait le monde en savourant un bon cigare, où l'on échange ses vues... tout en profitant de la vue sur la Dorfstrasse animée. Avis aux amateurs.

Flexi Catering

Les vacances sont faites pour se reposer. Eskimos GmbH vous propose alors les services d'un chef personnel chez vous, chargé de flatter votre palais pendant trois ou cinq jours dans votre chalet ou votre appartement. Café et gâteau vous attendront après une longue randonnée. Vous pouvez également inviter des amis pour le thé de cinq heures. Peut-être resteront-ils pour savourer le menu à trois plats fraîchement préparé ?

Private Cooking

Invitez donc votre bien aimé(e) à savourer un dîner aux chandelles dans un confortable appartement de vacances. Et pendant que vous y êtes, invitez aussi vos amis. Le cuisinier personnel Eskimos GmbH vous concoctera un menu fantastique, accompagné d'un vin à la hauteur de l'événement.

Nouveau à Saas-Fee : Osteria degli Amici

La cuisine méditerranéenne a rendez-vous ici avec le confort alpin. À l'Osteria degli Amici, anciennement le « Käsekeller », la fraîcheur est de mise de l'entrée jusqu'au dessert. Vous ferez l'expérience de l'hospitalité « entre amis » dans un cadre rustique.

Quelques perles parmi nos offres

« Remontées mécaniques incluses »

Après le grand succès de l'an passé, la vallée de Saas renouvelle cet été l'offre « remontées mécaniques incluses ». Si vous logez à l'hôtel ou dans un appartement de vacances, vous pourrez utiliser gratuitement toutes les remontées mécaniques et cars postaux de la vallée de Saas. Une offre qui tombe à pic pour découvrir les plus beaux sommets. Par exemple le Mittelallalin où le restaurant tournant le plus élevé du monde (3500 m d'alt.) offre une vue panoramique sur les plus hauts sommets de Suisse.

www.bergbahnen-inklusive.ch

Nouvelle formule plaisir & randonnée

Aller d'un plaisir à l'autre en randonnée. C'est ce que vous propose la nouvelle formule plaisir & randonnée de cet été à Saas. Du 15 juin au 31 octobre, cette formule vous fera atteindre des sommets... culinaires. Au menu : quatre nuitées entre terroir et vie royale. Vous passerez la nuit dans le plus ancien refuge de la vallée de Saas et dans un hôtel cinq étoiles primé. La table est richement dressée : une cuisine nourrissante et une apogée culinaire au « Fletschhorn », avec Markus Neff aux fourneaux. Il a été élu cuisinier de l'année en 2007 et a reçu 18 points au Gault Millau.

Passeport découverte vallée de Saas

Grâce à votre passeport découverte tout compris, valable pendant une semaine (adultes : 181 CHF, familles : 373 CHF, enfants de 9 à 16 ans : 95 CHF), de nouvelles portes s'ouvrent à vous dans la vallée de Saas :

- toutes les remontées mécaniques de la vallée de Saas
- cars postaux de Stalden-Saas à Saas-Fee et Mattmark
- 1 entrée au musée de Saas et au musée de la boulangerie de Saas-Fee
- 1 entrée à la piscine du centre de loisirs Bielen
- visite de la centrale électrique de Mattmark (tous les mardis)
- 1 entrée au minigolf de Saas-Fee et Saas-Almagell
- 1 descente sur la piste de bobsleigh sur rail de « Feeblitz »
- sentier d'altitude de Gspon (téléphérique et car postal)

Autre option attrayante : le passeport découverte « Plus » vallée de Saas. Les utilisateurs décident eux mêmes du moment où ils souhaitent profiter des prestations ci-dessus (valable pour 7 prestations en 14 jours). Prestation supplémentaire : sentier d'altitude de Grächen (téléphérique et car postal).

Adultes : 208 CHF, famille : 424 CHF

Enfants (9-16 ans) : 114 CHF

Gratuit pour les enfants nés avant 1995

Passeport randonnée vallée de Saas

La vallée de Saas offre aux randonneurs 350 kilomètres de sentiers. Profitez du passeport randonnée valable 7 jours. (adultes : 138 CHF, familles : 279 CHF, enfants de 9 à 16 ans : 69 CHF, gratuit pour les enfants nés avant 1995).

Le passeport randonnée est valable

- pour l'ensemble des remontées mécaniques de la vallée de Saas (sauf le Métro alpin)
- pour le sentier d'altitude de Gspon (transport et remontées mécaniques)
- pour le car postal de Stalden-Saas à Saas-Fee et Mattmark

Pour plus de documentation, brochures et renseignements, contactez :

Saas-Fee/Saastal Tourisme

CH-3906 Saas-Fee

Tél. +41 27 958 18 58

Fax: +41 27 958 18 60

to@saas-fee.com

www.saas-fee.ch